

Jueves 15 de Marzo de 2007

El Financiero <http://impreso.elfinanciero.com.mx/pages/Nota.aspx?IdNota=179762> Normas de Información Financiera, el pase de Pymes a grandes ligas Ari Audi / Finsat El Instituto Mexicano de Contadores Públicos (IMCP) estimó que para que las pequeñas y medianas empresas (Pymes) del país puedan entrar a las grandes ligas necesitan adoptar las Normas de Información Financiera (NIF). Luis Moirón Llosa, presidente del organismo, señaló que si bien las emisoras que cotizan en la Bolsa Mexicana de Valores (BMV) ya las utilizan, el objetivo como país debe ser que las Pymes también lo hagan. En conferencia de prensa, destacó que esto permitirá que tengan acceso a fuentes de financiamiento como lo es la BMV, Nacional Financiera, el sistema bancario nacional, así como los mercados internacionales. "El costo-beneficio es enorme. En la medida en que yo pueda invertir para tener un sistema de información financiera, contratando a la gente adecuada, pues voy a tocar otras puertas. "Entonces, ese costo que invertí lo voy a recuperar inmediatamente, porque estaré teniendo otras oportunidades que no habría tenido", señaló.

<http://impreso.elfinanciero.com.mx/pages/Nota.aspx?IdNota=179801> Contraproducente, poner topes a tasas de interés: BID Alicia Salgado La baja profundidad del crédito bancario en la economía y particularmente la reducida canalización hacia pequeñas empresas o a los sectores agropecuario e industrial, más que explicarse por falta de competencia entre los bancos en México, puede obedecer a las deficiencias de la infraestructura institucional para recuperar el financiamiento y para otorgarlo. Así lo afirma Eduardo Lora, jefe del Departamento de Investigaciones del Banco Interamericano de Desarrollo, en entrevista con EL FINANCIERO. Sostiene que las reformas realizadas en México en materia de recuperación de garantías han sido insuficientes para mejorar el índice de los derechos legales de los acreedores, que se ubica en dos en una escala del uno al siete, y donde los integrantes de la OCDE tienen un promedio de 6.5. <http://impreso.elfinanciero.com.mx/pages/Nota.aspx?IdSeccion=6> Impostergable, la modernización de la economía: José Luis Barraza Isabel Becerril Más que pensar en el cambio del modelo económico, lo que hace falta es entrarle "duro" a la modernización de la economía, advierte José Luis Barraza González. A unas horas de abandonar la presidencia del Consejo Coordinador Empresarial (CCE), dice que la estabilidad macroeconómica ha probado su fortaleza y solidez en los últimos 11 años, y está enviando una señal clara de que el país cuenta con las condiciones para crecer a su potencial, es decir a tasas de 5.0 a 7.0 por ciento. Sin embargo, "al postergar la modernización de la economía y enfrascarnos en la discusión estéril de si debe o no cambiarse el modelo económico, nos estamos conformando con tener crecimientos de 3.0 o 4.0 puntos porcentuales.

<http://impreso.elfinanciero.com.mx/pages/Nota.aspx?IdNota=179687> Cifras alegres del gobierno sobre el mercado laboral (Gabriela Chávez / Finsat) GUADALAJARA, Jal., 14 de marzo.- Contra el análisis de los especialistas que cuestionan la creación de empleos durante los primeros cien días del gobierno de Felipe Calderón, los secretarios del Trabajo, Javier Lozano Alarcón, y de Economía, Eduardo Sojo Garza-Aldape, dieron cifras optimistas sobre el mercado laboral. Mientras el primero habló de 116 mil plazas nuevas al mes de febrero, el segundo dio cuenta de más de 117 mil. Además, Sojo minimizó la volatilidad en los mercados financieros, al afirmar que a pesar de factores externos como el aumento de precios en granos básicos, la desaceleración de la economía norteamericana y el comportamiento ambivalente de los mercados asiáticos, México mantiene la estabilidad de los indicadores macroeconómicos y el riesgo país continúa en niveles bajos de 110 puntos base. Dijo que la inflación se mantiene en índices cercanos a la meta del Banco de México, no obstante el alza en los precios relativos de los granos en los mercados internacionales, lo que contrasta con escenarios de alta inflación del pasado.

<http://impreso.elfinanciero.com.mx/pages/Nota.aspx?IdNota=179721> Debe el sector manufacturero diversificar mercado: Deloitte Isabel Becerril Para México empieza "desgastarse" la ventaja que le significa estar cerca de Estados Unidos, y si no desarrolla una estrategia para que el sector manufacturero sea realmente competitivo, seguirá quedándose a la zaga de naciones como China, la India o Vietnam. Así lo advirtió Gabriel Renero, socio de la consultoría de negocios Deloitte, luego de señalar que entre las principales dificultades que enfrentan las empresas del país están la atracción de talento y el desconocimiento de los riesgos asociados a los mercados internacionales en términos geopolíticos, regulatorios y legales. Igualmente, desarrollar estrategias específicas diseñadas para estas regiones, ya sea a través de fusiones, adquisiciones, alianzas o inversiones propias. Dijo que el reto para México en el área de manufacturas está en la generación de recursos especializados en ingeniería, investigación y desarrollo, esto para brindar mayor valor agregado a los procesos productivos de la industria.

<http://impreso.elfinanciero.com.mx/pages/Nota.aspx?IdNota=179720> Competitividad, principal reto: Armando Paredes Isabel Becerril Para Armando Paredes Arroyo Loza, el principal problema que enfrenta México es la falta de competitividad, lo que ha ocasionado que los inversionistas foráneos opten por llevar sus recursos a otros destinos del mundo. Entre los ejes rectores de su gestión al frente del Consejo Coordinador Empresarial (CCE) para el periodo 2007-08, con opción a reelegirse para el 2008-09, estarán el impulsar acciones que eleven el nivel de competitividad de todos los negocios del país, incluyendo los del campo. Dice que el reto no del sexenio, sino de los próximos dos años, es avanzar en la disminución de los costos de energía y de los servicios públicos. El presidente entrante del CCE proviene del Consejo Nacional Agropecuario (CNA), pero asegura que velará por los intereses de los siete organismos cúpula y no sólo por su gremio de procedencia. <http://impreso.elfinanciero.com.mx/pages/Nota.aspx?IdNota=179717> Incremento en las reservas de crudo y descensos en las existencias de gasolina y destilados en EU Efraín Hilario Un menor ritmo de operaciones en las refinerías estadounidenses durante la última semana contribuyó este miércoles en el rescate de los precios del petróleo desde sus mínimos de un mes en el mercado de Nueva York. El convenio más activo del crudo West Texas Intermediate (WTI) para entrega en abril, que rebotó desde un mínimo intradía de 57.30 dólares -su precio más bajo desde el 15 de febrero-, cerró en 58.16 dólares por barril tras una ganancia de 23 centavos, o bien 0.4 por ciento. El precio del barril de petróleo, que se encuentra 7.8 por ciento por abajo con relación a su valor del mismo periodo de hace un año, se movió ayer en un ambiente de volatilidad, a medida que los operadores analizaron el informe del Departamento

de Energía sobre reservas. <http://impreso.elfinanciero.com.mx/pages/Nota.aspx?IdNota=179719> Recuperó la BMV parte de las pérdidas del martes; el IPC subió 130.12 puntos Mauro Montero La Bolsa Mexicana de Valores (BMV) recuperó en la jornada de media semana algo de la caída del martes en su principal indicador, el Índice de Precios y Cotizaciones (IPC). Ayer el índice comenzó operaciones con debilidad y en la cotización intradía llegó a perder 1.1 por ciento, pero en la fase final mostró firmeza, siguiendo la recuperación experimentada en los mercados de fondos mutuos en Estados Unidos. El IPC subió 0.49 por ciento, equivalentes a 130.12 puntos, y se ubicó en 26 mil 719.32 unidades. El volumen total de negociaciones llegó a 174.9 millones de acciones con valor de cinco mil 420 millones de pesos. En Wall Street el índice principal, el Dow Jones, se presentó errático y llegó a caer momentáneamente por debajo de los 12 mil puntos; sin embargo, los indicadores neoyorquinos se estabilizaron en la recta final sacando ganancias. Finalmente el Dow subió 57.44 puntos, equivalentes a 0.48 por ciento, para cerrar con 12 mil 133.40 unidades. El índice Standard & Poor's ascendió 9.22 puntos, o 0.67 por ciento, para situarse en mil 387.17 unidades. Del mismo modo, el índice tecnológico, el Nasdaq Compuesto, sumó 21.17 puntos, equivalentes a 0.90 por ciento, marcando dos mil 371.74 enteros. El Reforma [http://www.reforma.com/negocios/articulo/748703/Mantiene OPEP su tope de producción Viena, Austria \(15 marzo 2007\).](http://www.reforma.com/negocios/articulo/748703/Mantiene_OPEP_su_tope_de_produccion_Viena_Austria_(15_marzo_2007).-)- Los 12 países de la OPEP decidieron este jueves mantener su límite de producción de petróleo en 25.8 millones de barriles al día y volverán a reunirse en septiembre, anunció en conferencia de prensa el secretario general de la organización, Abdalá Salem Al Badri. "Hemos revisado los mercados, las bases económicas y las reservas. El mercado está estable y no necesitamos modificarlo en este momento", declaró Al Badri al término de la reunión ministerial. Al Badri confirmó que no habrá un encuentro extraordinario en junio ni julio, lo que había sido anunciado previamente por el Ministro venezolano de Energía, Rafael Ramírez. "El mercado se mantiene estable, el precio es bueno y las bases económicas también", agregó. [http://www.reforma.com/negocios/articulo/748707/Presenta Bolsa Mexicana ganancias Sandra Reyes Ciudad de México \(15 marzo 2007\).](http://www.reforma.com/negocios/articulo/748707/Presenta_Bolsa_Mexicana_ganancias_Sandra_ReyesCiudad_de_México_(15_marzo_2007).-)- La Bolsa Mexicana de Valores (BMV) abrió las primeras operaciones con ganancias en seguimiento de las bolsas mundiales y la compra de acciones de alta liquidez. Hoy el Índice de Precios y Cotizaciones (IPyC) se ubica en niveles de 26 mil 861.29 unidades, un repunte de 0.53 por ciento, es decir 141.97 puntos, respecto a la sesión previa. En Asia, las bolsas cerraron con ganancias. El índice Shangai subió 1.56 por ciento, el Hang Seng aumentó 0.70 por ciento, mientras la bolsa de Tokio 1.10 por ciento y la de Yakarta 0.80 por ciento. Por otra parte, hoy las bolsas estadounidenses registran un comportamiento positivo. Así, el Nasdaq sube 0.03 por ciento, mientras el Dow Jones registra un repunte de 0.1 por ciento. [http://www.reforma.com/negocios/articulo/748704/Cotiza dólar menudeo a 11.24 pesos venta Sandra Reyes Ciudad de México \(15 marzo 2007\).](http://www.reforma.com/negocios/articulo/748704/Cotiza_dólar_menudeo_a_11.24_pesos_venta_Sandra_ReyesCiudad_de_México_(15_marzo_2007).-)- El tipo de cambio al menudeo se cotizaba 10.94 pesos a la compra y 11.24 pesos a la venta, 1 centavo menos respecto al cierre anterior, de acuerdo a las ventanillas de Banamex. En las sucursales cambiarias de Banorte en Monterrey alcanza niveles de 10.94 pesos a la compra y 11.24 pesos a la venta. Mientras en el aeropuerto capitalino el dólar se cotizaba en 11.05 pesos a la compra y 11.25 pesos a la venta. El Universal <http://www.eluniversal.com.mx/finanzas/56792.html> Poco avance en competencia bancaria, asegura Banxico José Manuel Arteaga "Sólo en el servicio de tarjetas de crédito, el número de productos ofrecidos pasó de 77 a 126 entre 2003 y 2006. Pero el impacto en comisiones y tasas es limitado", dijo el gobernador del Banco de México en una comparecencia con Senadores. La competencia bancaria en México se centra en ofrecer más productos y no en la reducción en el precio de los servicios, aseguró Guillermo Ortiz Martínez. "Sólo en el servicio de tarjetas de crédito, el número de productos ofrecidos pasó de 77 a 126 entre 2003 y 2006. Pero el impacto en comisiones y tasas es limitado", dijo el gobernador del Banco de México en una comparecencia con Senadores. Nuevamente Ortiz Martínez arremetió en contra de las instituciones que operan en el país y destacó que es necesario un mayor esfuerzo para desarrollar una cultura de la competencia entre clientes e intermediarios, y que la entrada de nuevos participantes podría contribuir a este objetivo. <http://www.eluniversal.com.mx/finanzas/56796.html> Prevén potencial crecimiento de 4% Manuel Lombera México tiene el mismo potencial de crecimiento que Brasil, Rusia, India y China, países que para los inversionistas internacionales representan actualmente los principales focos de inversión extranjera. De acuerdo con el Banco de Inversiones Goldman Sachs, nuestro país tiene un potencial de crecimiento económico de 4% anual hasta 2035, con lo que se colocaría como la sexta economía mundial, junto con Brasil. Durante una conferencia en el Tecnológico de Monterrey, Jaime Serra Puche, ex secretario de Comercio y Fomento Industrial, explicó que México iguala e incluso mejora los calificativos de las llamadas economías BRIC (Brasil, Rusia, India y China), que de acuerdo con Goldman Sachs estarán entre las primeras 10 economías del mundo para 2035. Pero Goldman Sachs aún no incluye a México dentro de este selecto grupo de países emergentes, aunque los indicadores del Banco de Inversiones reflejen lo contrario. <http://www.eluniversal.com.mx/finanzas/56812.html> Más que maíz Francisco Rosas Con el costo de materia prima más alto de toda su historia, una dura competencia por parte de molineros y un freno al cambio cultural en el uso de harina de maíz, Minsa ve un futuro difícil para el sector. José Cacho, director de la compañía, afirmó que los altos precios del maíz que se registraron en los últimos meses llegaron para quedarse en el largo plazo y es difícil que bajen, como algunos políticos y empresarios aseguran. Ante ello, el reto de las harineras es buscar ser más eficientes, mejorar sus procesos internos y apostar a la investigación y desarrollo para intentar disminuir el impacto de la materia prima, que representa 70% de su costo variable de manufactura. El empresario manifestó que la verdadera competencia para los harineros son los casi 10 mil pequeños molinos de maíz nixtamalizado que están diseminados a lo largo de la República Mexicana y que no cuentan con niveles de salubridad, prácticas ambientales y pago de impuestos como las grandes compañías harineras. <http://www.eluniversal.com.mx/finanzas/56804.html> México crecerá 3.5% para 2007 y 2008: FMI PARÍS.- El crecimiento económico global y de Estados Unidos se moderaría en 2007, mientras que México sostendría una expansión de 3.5% este año y el próximo, y Brasil crecería 3.6% en ambos años, según un borrador de previsiones del Fondo Monetario Internacional (FMI) obtenido por Reuters. El FMI anticipó para 2007 y 2008 un crecimiento de 4.9% a escala global, que representaría una desaceleración desde el crecimiento de 5.3% de 2006. Según el FMI, la expansión de Estados Unidos se desaceleraría 2.6% este año, pero luego se recuperaría en 2008. Los números obtenidos antes de la publicación del

Panorama Económico Mundial del FMI sugieren que el desempeño de los últimos años, el mejor en tres décadas, parece continuar en líneas generales, pese a una pausa en Estados Unidos. Las cifras ubicaron el crecimiento de Estados Unidos en 2.6% en 2007 y en 3.0% en 2008, ambos 0.3 puntos porcentuales por debajo de la previsión del FMI en septiembre y tras un crecimiento de 3.4% en el Producto Interno Bruto de 2006. El Economista <http://www.economista.com.mx/articulos/2007-03-15-32247> Índice anticipado de economía cae 0.8% en enero Un índice anticipado sobre la trayectoria de la economía mexicana bajó 0.8% en enero debido a una disminución en los precios del petróleo, dijo el jueves el grupo de investigaciones económicas The Conference Board. El índice se ubicó en 159.1 puntos en el primer mes del 2007. "Con la disminución de enero, el cambio durante el periodo de seis meses en el índice anticipado ha continuado disminuyendo hasta -2.1%, debajo del crecimiento rápido de 6.0 a 7.0% en la tasa anual a mitad del año 2006", dijo el grupo estadounidense en un comunicado. Cuatro de los seis componentes que constituyen el índice anticipado cayeron en enero, mientras que uno subió y otro permaneció sin cambios. <http://www.economista.com.mx/articulos/2007-03-15-32229> Banxico coloca TIIE a 28 días en 7.4500% El Banco de México (Banxico) fijó para hoy en 11.1867 pesos el tipo de cambio para solventar obligaciones denominadas en moneda extranjera pagaderas en el país. En el Diario Oficial de la Federación, el instituto central da a conocer que la Tasa de Interés Interbancaria de Equilibrio (TIIE) a 28 días se ubica en 7.4500% y a plazo de 91 días en 7.6700 por ciento. Dichas tasas, agrega, fueron calculadas conforme a las cotizaciones de los bancos Nacional de México, IXE, Invex, Mercantil del Norte, J.P Morgan, HSBC y Banca Azteca. <http://www.economista.com.mx/articulos/2007-03-15-32228> Se vende dólar libre en \$11.22; euro en \$15.00 Esta mañana, las casas de cambio que operan en el Aeropuerto Internacional de la Ciudad de México cotizan el dólar en un promedio a la venta de 11.22 pesos y a la compra en 10.98 pesos. A la venta, el precio máximo de la divisa estadounidense es de 11.28 pesos en Consultoría Internacional, mientras que el mínimo es de 11.17 pesos en Coberturas Mexicanas. En tanto que a la compra, la cotización más alta es de 11.06 pesos en Tamibe, de 11.06 pesos, mientras que la más baja es de 10.89 pesos en Consultoría Internacional. El euro por su parte se vende hasta en 15.00 pesos en Enterprice y se compra como mínimo en 14.20 pesos en Consultoría Internacional. <http://www.economista.com.mx/articulos/2007-03-15-32221> BMV abre con ligera ganancia; avanza 0.16% La Bolsa Mexicana de Valores (BMV) muestra en sus primeras operaciones una ligera tendencia al alza, al ubicarse su Índice de Precios y Cotizaciones (IPC) en 26,762.50 unidades, es decir, 43.18 puntos o 0.16% más que el cierre previo. Se negocian 1.4 millones de acciones, por un importe de 34.9 millones de pesos; operan 19 emisoras, 10 al alza, seis a la baja y tres sin variación. Ganan AMEXICO serie A, GMEXICO serie B y CEMEX CPO, con 2.00, 1.70 y 0.66%, en ese orden; en cambio, pierden VZT Nominativa 5.14%, seguida de CICSA B-1 y GAP serie B, con 1.42 y 0.19%, respectivamente. <http://www.economista.com.mx/articulos/2007-03-15-32243> Demanda del crudo crecerá 1.5% en 2007: OPEP París.- La Organización de Países Exportadores de Petróleo (OPEP) estimó hoy un leve aumento del 1.5% en la demanda del crudo internacional durante este año, en su reporte mensual difundido en Viena momentos antes de su conferencia 144. El grupo petrolero precisó que el pronóstico del consumo mundial durante 2007 será de 1.3 millones de barriles diarios (mbd), 100,000 barriles más, esto es 1.5%, que lo estimado en su reporte de hace un mes. Conforme estas proyecciones, el cartel estima que su demanda para el 2007 será de 30.4 mbd, ligeramente mayor a los 30.25 mbd estimados con anterioridad, pero casi al mismo nivel que el año anterior. <http://www.economista.com.mx/articulos/2007-03-15-32241> Crudo, en jornada estable LONDRES. El petróleo operaba estable el jueves, luego de que la OPEP acordó en la reunión que celebró en Viena mantener sin cambios su actual techo de producción de crudo. El crudo estadounidense ganaba 8 centavos, a 58.24 dólares el barril; mientras que el crudo Brent de Londres perdía 13 centavos, a 60.93 dólares el barril. El Ministro de Petróleo iraquí, Hussain al-Shahristani, confirmó que el grupo de productores acordó dejar estable su bombeo de crudo. La Organización de Países Exportadores de Petróleo (OPEP), que suministra más de un tercio del petróleo mundial, había pactado recortes que sumaron 1.7 millones de barriles por día en sus dos reuniones previas. La Jornada <http://www.jornada.unam.mx/2007/03/15/index.php?section=politica&article=018n2pol> Falta inversión y apoyos para impulsar desarrollo sustentable Juan Carlos G. Partida Corresponsal Guadalajara, Jal., 14 de marzo. Productores agropecuarios y pesqueros de cinco estados de la región coincidieron en señalar que falta inversión continuada y especializada, además de apoyos técnicos y materiales para mejorar la productividad en prácticamente todos los renglones, en especial para impulsar un crecimiento sustentable y que no sea discriminatorio ni de género ni de raza, pues entre los pobres del campo son precisamente las mujeres y los indígenas quienes más la padecen. Aproximadamente mil productores de Jalisco, Nayarit, Colima, Aguascalientes y Michoacán participaron aquí en el foro de consulta pública para el desarrollo rural sustentable de la región occidente, en el cual identificaron los principales problemas de sus áreas y realizaron una serie de propuestas que presentaron ante el gobernador Emilio González Márquez, y el titular de Secretaría de Agricultura, Ganadería, Desarrollo Rural, Pesca y Alimentación, Alberto Cárdenas Jiménez. <http://www.jornada.unam.mx/2007/03/15/index.php?section=economia&article=028n1eco> Cae 77% la producción industrial, según cifras de INEGI y Hacienda Antonio Castellanos, Juan Antonio Zuñiga La producción industrial del país registró un crecimiento anual de 1.4 por ciento en enero de este año, informaron el Instituto Nacional de Estadística, Geografía e Informática (INEGI) y la Secretaría de Hacienda. Este resultado, el más precario para el primer mes de un año desde 2003, quedó muy por debajo de la más conservadora expectativa de los consultores privados, que esperaban hasta 2.5 por ciento de aumento en este sector, y confirmó que el aletargamiento económico del país es más profundo de lo estimado. <http://www.jornada.unam.mx/2007/03/15/index.php?section=economia&article=028n2eco> Crecimiento de 3.5% en México, prevé el FMI París, 14 de marzo. El crecimiento económico global y de Estados Unidos se moderaría en 2007, mientras México sostendría una expansión de 3.5 por ciento este año y el próximo, al tiempo que Brasil crecería 3.6 por ciento, según un borrador de previsiones del Fondo Monetario Internacional (FMI). El organismo anticipó para este año y para 2008 un crecimiento de 4.9 por ciento a escala global, que representaría una desaceleración desde el crecimiento

de 5.3 por ciento el año pasado, según el borrador. El crecimiento de Estados Unidos se desaceleraría a 2.6 por ciento este año, pero luego se recuperaría en 2008. Los números obtenidos antes de la publicación del Panorama Económico Mundial del FMI sugieren que el desempeño de los últimos años, el mejor en tres décadas, parece continuar en líneas generales, pese a una pausa en Estados Unidos.

<http://www.jornada.unam.mx/2007/03/15/index.php?section=economia&article=031n2eco> Precios competitivos en energía, demandan industriales del país Eduardo Martínez Cantero En México es urgente una política energética en la cual se incluyan precios competitivos para la industria, ya que las condiciones actuales no permiten competir con otros países que buscan los mismos mercados que los industriales nacionales. De acuerdo con el estudio Situación energética en México, elaborado por la Confederación de Cámaras Industriales de los Estados Unidos Mexicanos (Concamin), en el país debe definirse una estrategia de largo plazo para aprovechar los recursos energéticos, pues se encuentran en "una fase de declinación por falta de inversión suficiente", lo cual provocaría que México se convierta en importador de petróleo. En tanto, el presidente de la Cámara Nacional del Cemento (Canacem), Osmín Rendón Castillo, aseguró que uno de los factores que más ha impactado la producción en este sector es el alto costo que deben pagar las empresas por la energía, ya que entre 2000 y 2006 los precios del gas natural se incrementaron 300 por ciento; los del combustible, 164 por ciento, y los de la electricidad industrial, 124 por ciento.

<http://www.jornada.unam.mx/2007/03/15/index.php?section=mundo&article=034n1mun> Movilización en Washington por una reforma migratoria integral David Brooks Corresponsal A su llegada a Washington, el presidente George W. Bush descartó la renuncia del secretario de Justicia, Alberto Gonzales, aunque horas antes en la ciudad de Mérida lo censuró por el mal manejo en el despido de ocho fiscales federales. "Se cometieron errores y no estoy contento por ello", dijo Bush en México. Por lo pronto, el senador republicano John Sununu se sumó al reclamo de la oposición demócrata en el Congreso para que Gonzales sea relevado Foto: Ap Nueva York, 14 de marzo. Con el Congreso elaborando nuevos proyectos de ley para una reforma migratoria y el presidente George W. Bush prometiendo en México que se dedicará a impulsarla, cientos de representantes de diversas organizaciones nacionales y locales invadieron las oficinas de legisladores esta semana para promover una reforma integral. Varias coaliciones de organizaciones de inmigrantes, latinos, sindicatos, asociaciones empresariales, la Iglesia católica, sectas religiosas, defensores de derechos civiles y humanos, organizaciones comunitarias y defensores de derechos de los migrantes, han intensificado sus campañas para promover una reforma integral del sistema de migración, el cual casi todos en este debate nacional consideran como "descompuesto". <http://www.jornada.unam.mx/2007/03/15/index.php?section=capital&article=045n1cap> Abandonado, el campo en el DF; 30% de los productores han dejado sus tierras Laura Gómez Flores El campo en el Distrito Federal está abandonando. Las causas: la baja capacidad de inversión, la fuerte competencia en el abastecimiento de cadenas de supermercados, la falta de infraestructura y el intermediarismo, lo cual ha llevado a 30 por ciento de los productores a dejar sus tierras y emigrar a la ciudad en busca de mejores oportunidades en los últimos años, reconoció la Secretaría de Desarrollo Económico (Sedeco). Los mayores problemas ocurren en las delegaciones de Tláhuac, Tlalpan, Alvaro Obregón y Xochimilco, debido a la presión de los desarrolladores inmobiliarios para adquirir la tierra rural para fines urbanos, y la reducción del arraigo de las nuevas generaciones hacia actividades agrícolas, que ha llevado, en el caso de la primera demarcación, a convertirse en "zona dormitorio". A ello se suma la insuficiencia y mala calidad del agua, la disminución de los precios relativos de la producción de hortalizas y granos tradicionales, la amenaza de plagas, el fortalecimiento de las organizaciones de distribuidores, mejor conocidos como coyotes, que influyen en el precio final al consumidor, y la falta de apoyos, para evitar que la gente abandone el campo y se dedique al comercio en la vía pública.